

Durchfall bei Katzen – Wann muss ich zum Tierarzt?



Generell solltest du mit **Katzenbabys** (bis ca. 20 Wochen) und **älteren Katzen** (12 Jahre+) bei Durchfall zum Tierarzt.

Auch wenn eines oder mehrere der folgenden **Symptome** auftreten ist ein Tierarztbesuch dringend anzuraten:

- Blut oder Schleimhautreste im Kot
- Teile von Bandwurmgliedern im Kot
- Auffällige Verfärbungen
- Durchfall ist chronisch oder hält länger an
- Häufiger und intensiver Durchfall
- Verschlechterung des Allgemeinzustandes der Katze
- Eingefallene Augen beim Tier
- Zusätzliche Symptome wie Erbrechen oder Fieber
- Ausgeprägte Appetitlosigkeit
- Flüssigkeitszufuhr kann nicht sichergestellt werden

Abschließend sei gesagt:

„Lieber einmal zu oft zum Tierarzt, als einmal zu wenig“

Wenn du dir also unsicher bist, dann zögere nicht, deinen Tierarzt zu kontaktieren!